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ORDINE DEI CONSULENTI DEL LAVORO  

CONSIGLIO PROVINCIALE DI 

NAPOLI 

 

NOTIZIE DALL’ORDINE N. 30/2011 

      
Napoli   29 GIUGNO   2011 (*) 

 
 

CONCLUSA LA SECONDA EDIZIONE DEL FESTIVAL DEL 

LAVORO DI TREIA. NUMEROSISSIMI I COLLEGHI 

PARTECIPANTI E QUALIFICATI GLI INTERVENTI DEI 

RAPPRESENTANTI DELLE ISTITUZIONI, DEL MONDO 

POLITICO, SINDACALE E DELL’UNIVERSITA’. UN GRANDE 

RISULTATO PER L’INTERA CATEGORIA CON I SENTITI 

RINGRAZIAMENTI DEL CPO DI NAPOLI A MARINA 

CALDERONE ED AL SUO STAFF.    

 

 
Tra le ovazioni e gli applausi commossi dei colleghi presenti alla cerimonia di 

chiusura tenutasi nella splendida cornice del teatro Comunale di Treia, si è 

conclusa, domenica 26 giugno, la seconda edizione del Festival del 

Lavoro.  

Un grande successo per l’intera categoria che ne esce rafforzata 

nell’immagine e nel ruolo sociale donde le problematiche del lavoro e 

dell’occupazione hanno come punto di riferimento IL CONSULENTE 

DEL LAVORO !!!!! 

Il consulente del lavoro, un professionista terzo, “portatore sano di 

diritto del lavoro”, libero da pregiudizi e da appartenenze politiche, è 

questo il messaggio ribadito con forza a tutti i qualificati interlocutori 

intervenuti al grande evento svoltosi dal 24 al 26 giugno 2011 
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nell’incantevole scenario del bellissimo borgo medievale di Treia, in provincia 

di Macerata, nelle Marche.   

Abbiamo già nostalgia di questa bellissima e storica cittadina che, per 

l’occasione, è stata messa a disposizione dall’Amministrazione 

Comunale e dal Sindaco, il collega Luigi Santalucia, cui abbiamo 

espresso in più di una circostanza il ringraziamento per la favolosa 

accoglienza. 

Non è retorica ma tutti i cittadini di Treia ci hanno accolto con gioia !!! 

Per tre giorni questa roccaforte medievale è stata anche la culla storica 

del diritto del lavoro e del diritto all’occupazione su cui si fonda la 

nostra Carta Costituzionale più volte evocata nel corso dei lavori. 

Con grande gioia abbiamo salutato l’assegnazione della medaglia d’argento 

da parte del Presidente della Repubblica alla Fondazione Studi del 

nostro CNO per l’ideazione del cartone animato con il quale è stata 

propagandata la Costituzione della Repubblica Italiana nelle scuole. 

Meritevole di particolare menzione i luoghi nei quali si sono svolti, alcuni in 

contemporanea, relazioni e dibattiti relativi al nostro mondo esclusivo: il 

lavoro !!! 

Basti ricordare il “Teatro Comunale”, la surreale “Chiesa di San Filippo”, la 

bellissima Sala del “Consiglio Comunale”, la “Pinacoteca” e la “Sala 

Onglavina”. 

Un laboratorio, nel complesso, vivacissimo di idee ed iniziative che ha 

visto alternarsi ben 200 diversi relatori in moltissimi eventi formativi, 

convegni, dibattiti, tavole rotonde da cui sono partiti importanti ed 

apprezzati spunti a favore di tutti gli operatori del mondo del lavoro.  

E così abbiamo fatto, come Categoria, la parte del “leone” in 

suggerimenti finalizzati al miglioramento delle norme del diritto del 

lavoro e della legislazione sociale di cui necessitano sia le imprese, 

motore produttivo del nostro Paese per uscire dal grigiore della crisi e 

proiettarsi nel futuro in modo flessibile e competitivo, che i lavoratori ai 

quali bisogna, comunque, garantire una stabilità ed una continuità del 
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lavoro (e non occupazionale nell’arcaica accezione del termine come 

sinonimo di posto fisso) attuando, in primis, una riforma degli 

ammortizzatori sociali, necessari per accompagnarli nel passaggio tra 

un lavoro ed un altro garantendogli una stabilità reddituale. 

E’ stata anche l’occasione per ribadire alle parti sociali (presenti i vertici 

della Cisl e della Uil) il ruolo di attore principale che il consulente del 

lavoro sarà chiamato a svolgere allorquando le contrattazioni collettive 

nazionali e territoriali, più snelle e meno articolate, cederanno, come sta 

accadendo, il passo alla contrattazione aziendale. 

Non sono poi mancati, come ogni festival che si rispetti, intrattenimenti 

musicali, spettacoli, occasioni goliardiche ed eventi gastronomici. 

Particolarmente apprezzati sono stati gli spettacoli del comico Antonio 

Albanese e dell’imitatore e showman Gennaro Calabrese.  

Gran parte del merito dello strepitoso successo riscosso dal festival va, 

senza dubbio, riconosciuto  alla nostra presidente nazionale, Marina 

Calderone, a cui abbiamo avuto modo di rappresentare tutta la ns. 

soddisfazione per la riuscita dell’evento e di dimostrare il ns. affetto e la 

nostra vicinanza con la partecipazione della nostra delegazione consiliare, 

rimasta a Treia fino alla conclusione dei lavori. 

Ed eravamo a Treia a spese nostre !!! Voi, infatti, siete a conoscenza dei 

nostri sforzi sia in materia di “formazione” che di “trasparenza ed 

economicità della gestione”. 

Siete, peraltro, a conoscenza di essere considerati, a livello di servizi a 

voi offerti dal nostro CPO, CONSULENTI DI SERIE “A”. 

Abbiamo anche ringraziato a nome vostro,  per l’ottimo coordinamento delle 

frenetiche attività organizzativo - scientifiche,  il collega Rosario De Luca, il 

presidente della Fondazione Studi, per essere riuscito unitamente alla 

presidente Calderone, agli altri consiglieri nazionali ed all’intero staff dei 

collaboratori, a catalizzare le attenzioni politiche, istituzionali ed anche 

mediatiche sul festival generandone il meritato successo. 
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Sarebbe impossibile citare tutti i partecipanti ai lavori, dai giornalisti che 

hanno moderato gli eventi ai rappresentanti delle istituzioni, dai politici ai 

rappresentanti del mondo sindacale e dell’università come pure tutti gli 

argomenti trattati nei numerosi incontri. 

Vi invitiamo, pertanto, a consultare il sito internet www.festivaldellavoro.it  

per visionare il programma, vedere gallerie fotografiche, video e per ogni altra 

curiosità. 

Come detto anche Napoli era presente al Festival sia con la presenza 

fisica dei rappresentanti dell’Ordine e di altri colleghi autonomamente 

intervenuti sia con la partecipazione scientifica. Applauditissima è stata 

la relazione del presidente Edmondo Duraccio al convegno tenutosi 

nella bellissima sala del consiglio comunale, sabato 25 giugno alle ore 

15,00, sugli interessanti temi della detassazione dei premi e degli altri 

benefici contributivi. 

Siamo convinti che questa lodevole e riuscitissima iniziativa, unitamente ad 

altre, anche di carattere provinciale come il Forum Lavoro nel quale anche il 

nostro CPO si è cimentato per la prima volta quest’anno, possano, reiterate 

nel tempo, costituire un importante punto di riferimento per tutti gli operatori 

del mondo del lavoro e non soltanto per i Consulenti del Lavoro.  

 

Ad maiora 

  

       IL PRESIDENTE 

          EDMONDO DURACCIO 

 

(*) Rubrica contenente informazioni riservate ai soli iscritti all’Albo dei 

Consulenti del Lavoro di Napoli. Riproduzione, anche parziale, vietata.  

Redazione a cura della Commissione Comunicazione Istituzionale del 

CPO di Napoli. 
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